

Todos los días puede visitarse la Capilla que guarda los restos de la Venerable Madre Carmen del Niño Jesús González Ramos, en la Casa Madre del Instituto: Nuestra Señora de la Victoria, C/ Madre Carmen, 4 - ANTEQUERA (Málaga)

Cada día 9 de mes, en memoria del 9 de noviembre en que ella nació a la vida eterna, permanece el Señor expuesto. En la intimidad de la oración, en dicha Capilla siempre que se pueda visitar, o en el lugar en que se encuentren, están todos invitados a pedir a Dios se acelere el día de su beatificación.



Agradecen a la Venerable Madre Carmen gracias y favores y entregan donativos para su causa de Beatificación

- Madre de un chico del Taller Virgen de la Alegría.
- Varios Anónimos, por gracias recibidas.
- Casa de Espiritualidad M^a Inmaculada.
- Dispensario Niño Dios.
- Venta de Medallas Madre Carmen.
- Nuria Sánchez García agradece favores recibidos.
- M^a Dolores Fonseca agradece los favores recibidos.
- Catalina agradece los favores recibidos por su intercesión.
- Juan Carlos Cervera Marco en acción de gracias a Madre Carmen.
- Mercedes Rodrigo por tres gracias recibidas.
- Taller Virgen de la Alegría de venta de libros Madre Carmen.
- Labores vendidas en el Taller Virgen de la Alegría y realizadas por hermanas mayores de Tiana y Málaga.
- María y Maravillas agradecen los favores recibidos.
- Teresa Ramos Jiménez en agradecimiento por el favor recibido envía un donativo para su pronta beatificación.
- Familia Navarro Argent, en agradecimiento enviamos este donativo y nos unimos a vuestro deseo de verla pronto en los altares.
- María del Carmen Moreno por gracias obtenidas.
- Sebastiana Díaz Roda.
- Juan Pérez Guban agradece favor recibido.
- Mercedes Morales Alba agradece favores recibidos.
- Trabajos realizados por una hermana.
- Familia Andrés Torillo por gracia recibida.
- Fermina Vila por gracia recibida.
- María Chiang envía donativo para Causa de Beatificación.
- Conchita por gracia recibida.
- Ana Cuesta por gracia recibida.
- Pilar del Pico por gracia recibida.
- Jimena García Rueda, por gracia recibida.
- L. M. E., por gracias recibidas.
- Inés Navarro López, por gracia recibida.
- Carmen Mesa Rodríguez, por gracia recibida.
- Colegio Sagrado Corazón, por gracia recibida.
- Flia Blanco Villegas.
- Colegio Virgen Niña.

VENERABLE MADRE CARMEN DEL NIÑO JESÚS GONZÁLEZ RAMOS

Hoja informativa • Año 2005 • Número 36



Causa
Madre
Carmen

Fundadora de las
Hermanas Franciscanas
de los Sagrados Corazones

Con frecuencia veo a una anciana, de figura frágil y sencilla, que pide limosna; sólo rompe su silencio al exclamar ante el socorro recibido: –¡Dios se lo pague!; si se le saluda, responde acompañando una agradable sonrisa. Su actitud devuelve más de lo que se le entrega. Si avasallara al pedir, nos molestaría; si callara, se rebajaría a ‘aquello’ que tranquiliza nuestra conciencia. Al responder como persona, nos devuelve paz y bien y nos eleva.

Madre Carmen siempre agradecida, a la vez que bondadosa y simpática, en una ocasión, al despedir a unos de sus parientes que le había favorecido, entabla el siguiente diálogo: –¿Qué, te marchas y no me das las gracias? El aludido responde sorprendido: –¡Ah! Sí ¡yo soy el



que te las tengo que dar? Ella responde: –Sí, porque si no te lo hubiera pedido, puede ser que tú no hubieras pensado en eso, y no tendrías las gracias que Dios te concederá por esa obra de caridad. Con jovialidad hace que los presentes sonrían y vuelvan la mirada a Dios.

Seguimos la invitación que la Venerable Madre nos hace de agradecer a Dios nuestro Señor todos sus beneficios. Unos favores nos llegan con todo cuanto ha

creado y con el orden establecido; otros por medio de las personas que nos rodean. A todos, pequeños y grandes, nos mostramos agradecidos. Cada noche contemplamos cuanto hemos recibido de Dios nuestro Padre durante aquella jornada, en especial la Eucaristía, y con una mirada agradecida le decimos: ¡Gracias, Señor!

Proceso de canonización

Nuevo e importante paso en el Proceso de canonización de Madre Carmen

Los Consultores Teólogos de la Congregación para las Causas de los Santos, tras un estudio individual y colegiado, han aceptado por unanimidad el carácter milagroso de la curación de la Hermana M^a del Carmen Rodríguez Yanes, Sor M^a José, en el año 1991, por intercesión de la Venerable Madre Carmen del Niño Jesús.

Anteriormente los Consultores Médicos, tras un exhaustivo examen, emitieron también unánimemente, el juicio de la inexplicabilidad del caso atendiendo a la ciencia médica.

Ahora, los Consultores Teólogos, examinados los repetidos testimonios de los testigos presenciales, considerada la reiterada y generalizada oración a Dios invocando a la Madre, han concluido que con certeza moral se puede atribuir la curación a la intercesión de Madre Carmen.

¡Bendito sea el Señor que tanto nos quiere! Bendigámosle por los siglos.

Prosigamos nuestra súplica al Señor acompañando el siguiente momento: el examen del caso por parte de los Cardenales y Obispos, que lo presentarán a la consideración del Santo Padre al cual corresponde el Decreto sobre el milagro.

► **M.A.P.** Mi carta es para comunicar innumerables milagros: desde que tuve la suerte de conocer a Madre Carmen hace varios años, no dejo de solicitarle favores y siempre me los concede, reconozco mi ingratitud por no haber escrito esta carta mucho antes, y la verdad es que he comenzado muchas veces, pero al final no la he terminado, quizás sea porque tengo tantas cosas que contar que... en fin, muchas veces pienso que forma parte de mi vida cotidiana y que realmente sin acudir a ella no sabría que hacer.

Hace 3 años que tras una separación tuve que trasladarme a otro pueblo y cambiar a mi hija de colegio, fue entonces cuando en la puerta del colegio vi su imagen, y pregunté quién era, me encomendé a ella para que mi hija se adaptara al colegio porque la verdad es que lo pasó muy mal pero justo el día que me encomendé a ella la niña empezó a ir al colegio contenta y no lloró más, es más, actualmente dice que no dejaría su colegio por nada del mundo.

Comencé de nuevo con mis estudios, que dejé apalancados cuando me casé y cada vez que tenía un examen me encomendaba a Madre Carmen y siempre aprobé con buenas notas, terminé la 3^a de mi promoción, cuando empecé las prácticas, me encomendé a ella también y tuve la suerte que a pesar de no ser tan joven como la mayoría de las que echaban curriculum, la empresa me ofreció que me quedara trabajando con ellos y sigo actualmente gracias a Dios y Madre Carmen.

De todas formas, pienso que lo más importante para mi vida no fue el aprobar todos los exámenes y el trabajo que también se lo pedí a madre Carmen, sino que mi marido se diera cuenta de su error y todo se pudiera solucionar, y que actualmente sigamos juntos, mejor que antes incluso, todavía recuerdo cuando con la estampa de Madre Carmen en la mano le recé pidiéndole que pudiéramos hablar como personas civilizadas, pero con la infinita bondad del Señor fue aun más grande el milagro, no sólo volvimos a dialogar por nuestra hija sino a establecer la vida juntos. Son tantos los milagros que tengo que comunicar, que temo extenderme demasiado.

Le doy las gracias también por la operación de mi madre que a pesar de ser de extrema gravedad, ella está muy bien y haciendo su vida normal.

Rezo por verla pronto glorificada en la iglesia y le doy mis infinitas gracias de todo corazón a ella que intercede por mi y por mi familia.

► **ANÓNIMO** Habiéndome encomendado a Madre Carmen porque no quedaba embarazada doy las gracias por su intercesión y hoy día espero la llegada de mi bebé. Espero que me ayude en lo que sigue.

► **ÁNGELES GONZÁLEZ OLMO** Estoy enferma de cáncer y hasta ahora he superado con éxito dos tratamientos de quimioterapia tras haberme encomendado a Madre Carmen. Espero seguir contando con su ayuda.

Sean muy fieles a Dios nuestro Señor y agradecidas a sus beneficios

MADRE CARMEN

GRACIAS RECIBIDAS POR MEDIACIÓN DE MADRE CARMEN

► **MERCEDES RODRIGO** Transcurrido casi un año para la venta de un inmueble, por interceder negativamente a algunos vecinos, fue a solicitar a Madre Carmen que "acudiese la persona adecuada" y en menos de un mes se produjo la venta.

► **ANTONIA MÉRIDA PÉREZ** El pasado mes de Marzo fui ingresada en el Hospital con un infarto según los médicos. Yo muy asustada me encomendé a Madre Carmen y cuando me hicieron las pruebas todo era normal, no fue un infarto. Gracias, Madre Carmen.

► **TERESA RAMOS JIMÉNEZ** Me encomendé a Madre Carmen del Niño Jesús. Tenía muchos dolores y desde entonces se me fueron quitando. Ya han desaparecido.

► **MAITE HERNANDO REY** Tengo 34 años, dos hijos, un niño de 10 años y una niña de 11 meses. Me han detectado un pólipo en el colon y tengo que operarme pronto. Parece que el pólipo es benigno pero hasta que no me operen no lo saben. Le pido a Madre Carmen que todo salga bien y viva muchos años con mi marido y mis hijos, que me necesitan.

► **FAMILIA NAVARRO ARGENT**
Un 19 de marzo, festividad de

San José, nació un miembro más de nuestra familia: José Vicente. Durante el parto sufrió un coágulo a nivel cerebral que revirtió en un cuadro de mayor gravedad. Nos dieron pocas esperanzas de vida e incluso posibles secuelas. Damos gracias al Señor pues por la intercesión de Madre Carmen el pequeño sanó milagrosamente.

► **INÉS NAVARRO LÓPEZ** Pido a Madre Carmen que ayude a mi hijo que está terminando la carrera de Ingeniería y está muy desanimado.

► **FAMILIA BLANCO VILLEGAS** Damos gracias a Dios, que a través de Madre Carmen ha puesto en nuestro camino personas como las HFFFSSCC, que tanto nos han ayudado en nuestra fe, dándonos testimonio de los valores esenciales que sólo pueden percibirse con los ojos del corazón.

► **FAMILIA PELÁEZ** Un miembro de nuestra familia padecía cáncer de esófago, invadía ya el estómago y el cirujano nos dio escasa esperanza de que superase la operación y el postoperatorio, temiendo que por el aspecto de los ganglios hubiera metástasis. Las Hermanas de la Comunidad del «Nen Déu», nos ofrecieron una reliquia con la que mi madre y yo rezamos durante las nueve horas que duró la operación. Estamos muy agradecidas porque sabemos que rezaron por él. Después de nueve meses, sigue trabajando en el mismo puesto y en la misma empresa en que lo hacía.

ORACIÓN

Para pedir una gracia por intercesión de la Venerable Madre Carmen del Niño Jesús
(Para uso privado)

Jesús todo bondad, que enriqueciste a Madre Carmen del Niño Jesús con una fe firme y admirable fortaleza en las dificultades de la vida, aumenta en nosotros la Fe, Esperanza y Caridad y concédenos que la imitemos agradándote siempre.

Confiamos a tu Corazón nuestro deseo de verla glorificada en la Iglesia y esperamos que, por sus ruegos, nos concedas la gracia que te pedimos, a Ti que vives y reinas por los siglos de los siglos. Amén.

El Papa
Juan Pablo II
declaró Venerable
a Madre Carmen
del Niño Jesús
González Ramos,
al reconocer heroicas
sus virtudes, por Decreto
de 7 de abril de 1984



CMC